
7 Pièces

220 m²

Réf. T4042

655 000 €

St-Antonin-du-Var
Maison à vendre (83510)
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A VENDRE un ensemble de deux maisons en pierres indépendantes et

entièrement rénovées, implantées sur un terrain de 2495 m², au calme

et  à  proximité  du  village.  La  Bastide  principale  de  135  m²  avec  son

accès par un portail  indépendant, est composée, au rez de chaussée,

d'un  hall  d'entrée,  une  buanderie,  un  espace  de  vie  lumineux  exposé

plein  SUD  avec  salon  -  salle  à  manger  et  une  cuisine  semi-ouverte

équipée  et  aménagée  donnant  sur  l'extérieur,  et  un  cellier.  A  l'étage,

trois  grandes  chambres  avec  une  belle  hauteur  sous  plafond,  deux

salles d'eau avec douche italienne et un WC indépendant. La ...

EXCLUSIVE FOR SALE a set  of  two independent  and completely  renovated stone

houses, located on a plot of 2495 sqm, in a quiet area and close to the village. The

main Bastide of 135 sqm with its access by an independent gate, is composed, on

the ground floor,  of  an entrance hall,  a  laundry  room, a bright  living space facing

SOUTH  with  living  room  -  dining  room  and  a  kitchen  semi-open  equipped  and

furnished overlooking the outside, and a storeroom. Upstairs, three large bedrooms

with  high  ceilings,  a  bathroom with  Italian  shower,  a  separate  toilet  and a  second

bathroom to be finished. The ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40  19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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